
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Uno del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 25

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi lìnanziati e nuova progettualità;

—  Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

— Varie ed evenltiali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:25 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13:20

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:12

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:30 ore 13:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:10 ore 13:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore 13: 12

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:25.

Si tratta il seguente punto: "Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche".

La commissione dibatte sulle dichiarazioni e sulle perplessità sollevate dai funzionari comunali

nell'audizione di ieri 31/07/2019, i superiori dubbi hanno determinato uno stato di stallo nell'esitazione delle



istanze pervenute all' uffico Edilizia Privata.

Alle ore 12:30 entrano i componenti Giunta e Marzullo

Nello specifico si dibatte:

-  sull'esistenza di norme che derimano i dubbi sulla possibilità di realizzare allineamenti a cortina con

aumento della volumetria e carico urbanistico:

-  se gli edifici con palese incompiutezza sono realmente pochi e definibili;

-  se è opportuno chiedere chiarimenti all'Assessorato Regionale e al GRU.

Il componente Miano ritiene che l'art 32 delle norme tecniche del Centro Storico introdotto dal prof.

Gangemi nel Piano (nuove costruzioni con densità fondiaria non maggiore del 50% e non in nessun caso

superiore a 5 mc/mq, allineamento a cortina) è supportato dal D.I. N° 1444 trafuso negli articoli 7-8 dello

stesso. A tal proposito lo stesso ritiene die il pare esposto dal prof. Gangemi esplica in modo chiaro le

tipologie di intervento che si possono attuare, in particolare si può effettuare l'allineamento a cortina sugli

edifìci palesemente incompiuti (edifico ad una elevazione fuori terra privo di tetto a falde), sono praticamente

esclusi gli edifici che sono tipologicamente determinati nel loro numero di elevazioni, dagli elementi

architettonici e dal sistema di copertura.

Alle ore 13:12 escono i componenti Ilacqua e Bucolo.

11 componente Miano ritiene che non sia necessario chiedere un parere all' Assessorato Regionale e/o al GRU

in quanto il Piano ha già ricevuto parere favorevole dall'ente regionale e successivamente è stato approvato

dal Gonsiglio Gomunale munito anche del parere tecnico dell'uffico tecnico comunale, di conseguenze

qualsiasi dubbio interpretativo andava chiesto e chiarito durante l'iter amministrativo.

La commissione ritiene che sarebbe opportuno effettuare un incontro diretto convocando il professore

Gangemi, il dirigente del settore e i rappresentanti degli organi professionali.

La seduta viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO A VICE PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventisette dei mese di agosto, regolarmente convocata alle ore 12:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Biàno dp\ Cenfro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:00 ore: 13:20

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:15 ore 13:20

'> Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore 13:20

4. Giunta Carmelo Componente ASSENTE

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:25 ore 13:20

6. MarzuIIo Nicola Componente ore 12:45 ore 13:20

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore 13:20

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gìtto Giosuè.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

Si tratta il seguente punto: "Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;.



A seguito della convocazione del dirigente Schirò ove si è discusso il parere del prof. Gangemi, il dirigente

ha riscontrato detto parere.

La commissione prende visione del suddetto pare del dirigente Schirò.

Il Presidente ne dà lettura.

Alle ore 12:25 entra il componente Ilacqua;

Alle ore 12:35 entra il componente Giunta;

Dalla lettura se ne deduce che il dirigente chiede al progettista una integrazione al Piano di Recupero del

Centro Storico.

A detta del dirigente l'integrazione è motivata dalla necessità di individuare con chiarezza gli edifici

caratterizzati da "palese incompiutezza in elevazione".

Alle ore 12:45 entra il componente Marzullo.

Il Presidente comunica che l'Assessore al ramo sta organizzando un tavolo tecnico, a cui parteciperanno

rappresentanti degli ordini professionali, ufficio tecnico comunale e progettisti del piano, al fine di dirimere

le difficoltà interpretative.

La commissione "onde evitare ulteriori lungaggini" si ripropone di presentare una mozione per impegnare

l'amministrazione a chiedere un parere tecnico agli uffici regionali.

La commissione fissa il nuovo calendario settimanale delle sedute come di seguito:

- martedì, giovedì e venerdì ore 19:00;

- mercoledì ore 12:00.

La seduta viene chiusa alle ore 13.20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

II^SEGRETARIO IL PRESIDEN^TE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventotto del mese di agosto, regolarmente convocala alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori dì 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecjiic|ie;

- Varie ed. eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:15 ore: 13:10

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore 13:10

4. Giunta Carmelo Componente ASSENTE

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:10

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore 13:10

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

Si tratta il seguente punto: "Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche".



Il Presidente si reca dai Segretario Generale al fine di riferire in merito alla richiesta di parere tecnico agli

uffici regionali.

Il Presidente informa la Commissione che il Segretario si recherà dalla stessa per fornire le informazioni

richieste.

Alle ore 12:45 è presente il Segretario Generale Dott. Catania.

Il Presidente sintetizza la questione che interessa in Piano del Centro Storico.

Il Segretario prende visione del parere del Prof. Gangemi e del Dirigente Ing. Schirò.

Il Segretario osserva che sarebbe necessario chiedere il parere tecnico all'Assessorato Regionale del

Territorio ed Ambiente, cosi come intende fare la Commissione.

La Commissione rimette i due pareri al Segretario Generale, il quale si farà carico di chiedere il parere

formale all'Assessorato Regionale del Territorio ed Ambiente.

Visto quanto sopra, la Commissione decide di non presentare la mozione in Consiglio Comunale.

Alle ore 13:05 esce il Segretario Generale.

La seduta viene chiusa alle ore 13.10 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



• Ica ̂

COMUNE DI BARCELLONAPOZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

U Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbaìè"n^TT4 del 30/08/2019

L'anno duemiladiciannove, il giorno trenta del mese di agosto, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:15 ore: 13:30

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore: 13:30

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore: 13:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:30 ore 13:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore 13:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Si tratta il seguente punto: "Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova

progettualità;".



Il consigliere Marzullo evidenzia, dopo aver ascoltato in commissione i tecnici di riferimento, che per quanto

concerne gli interventi finanziati per il dissesto idrogeologico esiste attualmente una situazione di stasi, in

quanto nessun intei-vento è stato realizzato.

Lo stesso Consigliere Marzullo pone l'attenzione sullo slato e sulla sicurezza dei costoni in forza delle

prossime piogge autunnali.

A seguire la Commissione dibartte sulla pulizia delle Saie e Torrenti.

La Commissione ritorna sull'argomento delle "Sirene di segnalazione Tsunami" poste nei punti di

Spinesante, Caldera e Cicerata, in virtù delle nuove esplosioni del vulcano Stromboli.

Si pone in risalto che l'ullima eruzione risale alla notte passata (29/08/2019).

In Considerazione del probabile pericolo, messo in evidenza anche da studiosi del settore, la Commissione

ritiene utile sollecitare l'amministrazione affinchè' intervenga con celerità per il rispristino delle suddette

"Sirene".

A tal proposito il presente verbale verrà trasmesso all'ufficio dì Gabinetto del Sindacio tramite ufficio di

Presidenza.

La seduta viene chiusa alle ore 13.30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL VICE P


